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Zitat von Platzmeister 

Stimmt. Problematisch bleibt trotzdem a) ob sich die Kartenorgas für immer an ihre
erteilte Zustimmung halten und ob die heutigen Verantwortlichen der Orgas so
weitreichende Entscheidungen auch für die Zukunft treffen können und sollten

Naja, ich denke, dass sollte das kleinste Problem sein.
Ich weiß ja nicht wie das bei der OIK ist, aber bei der GF gelten konforme
Kuratoriumsbeschlüsse auch für Nachfolger in irgendwelchen Ämtern.

Bezüglich der anderen Punkte stimme ich zu und möchte ergänzen, dass sich die vNations
ohnehin nicht auf die Karten runterdividieren sollten, und somit ein Logo gemeinschaftlicher
Projekte ruhig auf eine andere Symbolik zurückgreifen darf.
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